

sábado 22 de marzo de 2025

La Laguna intercambia experiencias con Bruselas sobre políticas educativas y de bienestar emocional

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, destaca la importancia de conocer modelos innovadores y afianzar alianzas para seguir mejorar el sistema educativo del municipio



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Educación, ha mantenido un enriquecedor encuentro de trabajo con la inspectora educativa de Bruselas, Delphine Dubois, y el subinspector Gaetan Huygens, para conocer de primera mano el funcionamiento del sistema educativo de la capital belga e intercambiar experiencias y buenas prácticas. Esta reunión permitió profundizar en los modelos de gestión municipal de la educación en Bruselas y compartir algunos de los proyectos que La Laguna está desarrollando en sus centros escolares.

Durante el encuentro, el concejal de Educación, Sergio Eiroa, destacó el valor de este tipo de espacios de diálogo y cooperación institucional, “conocer de cerca cómo se estructura y gestiona la educación en otras

ciudades europeas nos ofrece la oportunidad de aprender y seguir mejorando.”

Para el edil lagunero, “la experiencia de Bruselas es muy interesante, especialmente porque los ayuntamientos tienen la responsabilidad directa de toda la gestión educativa, a diferencia de nuestro modelo actual, donde la Consejería de Educación asume competencias clave como el profesorado o el contenido curricular”, explicó Eiroa.

Una de las iniciativas que más llamó la atención fue el proyecto de una biblioteca conectada con más de 300 asociaciones del entorno educativo de Bruselas. Esta red permite establecer una conexión fluida entre la biblioteca, las entidades locales y todos los centros educativos del municipio, fomentando el acceso a recursos y actividades culturales de manera integral. Además, los responsables belgas explicaron la importante apuesta por la lectura, con la adaptación de 400 aulas en espacios cómodos y seguros, donde el alumnado practica la lectura cada día tras el recreo, como parte de la rutina escolar.

Por parte de La Laguna, Sergio Eiroa presentó los proyectos en marcha vinculados al bienestar emocional en los centros educativos, como el ‘Botiquín Emocional’, que se está implantando en los 27 colegios del municipio, y el servicio de psicología educativa que da cobertura a los 14 institutos de La Laguna, dentro de una línea estratégica integral de atención al bienestar emocional.

“Compartimos el enfoque de que la educación no solo debe centrarse en los contenidos académicos, sino también en el bienestar integral del alumnado. Les explicamos nuestras iniciativas y mostraron un gran interés por conocerlas más a fondo. Incluso plantearon mantener un próximo encuentro en La Laguna para continuar el intercambio de experiencias y explorar nuevas vías de colaboración”, subrayó el concejal.

Eiroa valoró esta reunión como un paso importante dentro del compromiso de La Laguna por fortalecer su modelo educativo, integrando buenas prácticas internacionales y construyendo alianzas que aporten valor al desarrollo de políticas públicas innovadoras en el ámbito educativo.

“Este tipo de encuentros nos permite abrir nuevas puertas y seguir avanzando en nuestro objetivo de construir una educación más cercana, inclusiva y centrada en el bienestar del alumnado”, concluyó.